

## 12 Sports

Football/2e journée du Gabon Oil National Foot 1/Pélican-Stade Migovéen (1-0, groupe B), samedi passé à Jean Koumou

## Nze-Lekouboutsé : seuls éclairs dans la grisaille

Serge A. MOUSSADJI  
Lambaréné/Gabon

SI à l'annonce du derby entre AS Pélican et le Stade Migovéen, qui a eu lieu à Jean Koumou samedi passé, vous vous êtes dis que cela était la promesse d'une belle rencontre technique et tactique, vous pouvez au final passer votre chemin. L'enjeu, à cause de la rivalité entre les deux formations lambarénéennes, a vite pris le pas sur la manière. Globalement incapables d'aligner trois passes ou plus, de construire le jeu dans la verticalité, beaucoup de joueurs, notamment chez les Pélicanidés (comme Allen Nono, entré en cours de jeu parce que trop juste physiquement) vont se laisser aller à un peu de suffisance. Ils pourront toujours justifier cela par le fait que Pélican menait au score depuis la 32e minute (grâce à une réalisation de Nick Zamble dans une position difficile) ou encore que les Migovéens se sont cassés les dents sur leur défense. Dans l'ensemble, et pour les deux camps, la production était faible. Alors, pour rappeler que l'on joue vraiment au football à Lambaréné, Donald



Photo : ESAIE NDILOROUIM

Nze et Jeff Lekouboutsé, respectivement gardiens de Pélican et du Stade Migovéen, vont revêtir la tenue de Zorro à tour de rôle. Heureusement que même dans le désert, on trouve bien deux ou trois points de verdure pour se rafraîchir... Le premier à se mettre en évidence est Lekouboutsé. Pensant voir le défenseur central Juste Divassa toucher le ballon de la main, l'arbitre Orphée Mbadinga désigne le point de penalty (50e). Junior Aubyang se présente et butte sur un gardien du Stade Migovéen en feu. Six minutes plus tard, l'homme en noir siffle un nouveau penalty. Cette fois contre les Pélicanidés. Donald Nze fixe Samson

Koundandé dans les yeux, comme un charmeur de serpents, et détourne son essai. « Notre Nze a mis la croix devant ses cages. Rien ne va passer aujourd'hui », exultent les supporters de Pélican. Les deux portiers sont en forme et se rendent, à distance, coup pour coup. Avec l'arrêt d'un penalty chacun, le summum en terme de performance pour un gardien, les autres actions à leur actif paraissent presque fades. Pourtant, il faut bien se rappeler, entre autres, qu'à la 5e minute, sur un coup franc frappé par Zamble, le portier du Stade Migovéen aura déjoué la tentative. Nze

n'a pas chômé pas non plus. Son plus beau geste dans le jeu demeure celui réalisé à la 88e. Alors que les Migovéens poussent pour égaliser et que les siens puisent dans leur réserve pour tenir le coup, l'international gabonais stoppe, sur un beau réflexe, le tir de Randy Essang Ngali. Dégoutant définitivement ses adversaires du soir. De ces deux goals sensiblement au même niveau samedi passé, à Jean Koumou, seul Donald Nze est reparti avec le trophée de "Homme du match". Juste récompense d'une soirée sans but encaissé et de réflexes salvateurs.

Le Stadiste Micha (9) a été froid devant les défenseurs adverses.

### Fiche technique

**Compétition :** Gabon Oil National Foot 1 (groupe B)  
**Match :** Pélican-Stade Migovéen (1-0)  
**Date :** Samedi 2 février 2019  
**Lieu :** Stade Jean Koumou  
**Public :** non communiqué  
**Pelouse :** moyenne  
**Température :** chaude  
**Buts :** Nick Zamble (32e) pour Pélican  
**Avertissements :** Bangaly Camara (48e), Chicco Mombo (51e) pour le Stade Migovéen.

#### Les équipes :

• **AS Pélican :** Donald Nze, Hans Nguema, Rieman Moubouyou, Léon Beka-Bengui, Faustin Dikongo, Lillian Ella-Bikoro, Nick Zamble (par Francis Omeme, 81e), Desni Yanga Yanga, Junior Aubyang, Gauthier Mambenda (par Allen Nono, 63e), Gauthier Kaplaka (par Jose Malandji Essia, 84e). **Entraîneur :** Gildas Arnaud Ndoumou  
• **Stade Migovéen :** Jeff Lekouboutsé, Juste Divassa, Bangaly Camara, Micha Kitatako, Marien Nze Ebana, Chicco Mombo, André Diyoumba (par Randy Essang Ngali, 60e), Erly Mboumba, Arnaud Lembi (par Dave Mitoumba, 52e), Willy Ningo (par Prince Ndinga, 78e), Samson Koundandé. **Entraîneur :** Amos Moussavou.

### Ce qu'ils en pensent

• **Gildas Arnaud Ndoumou, entraîneur de Pélican :** "



Photo : ESAIE NDILOROUIM

*C'est une victoire qui a été obtenue au mental, c'était l'histoire de celui qui en voulait le plus, un duel entre deux équipes qui se connaissent très bien. C'est un match qui n'était pas facile. Comme les précédents. C'est vrai que nous venons de prendre les trois points, mais il est difficile de prédire la suite. Nous allons simplement continuer à travailler, de prendre les matchs les uns après les autres. Ce qui est certain, c'est que nous allons nous appesantir sur ce qui n'a pas fonctionné".*

• **Amos Moussavou, entraîneur du Stade Migovéen :** " Nous avons bien entamé la partie. Malheureusement, nous la terminons avec une défaite. Nous avons manqué de maîtrise et n'avons pas su gérer nos temps forts. Nous avons encaissé notre but suite à une balle arrêtée, parce que nous ne sommes pas restés concentrés sur cette action. Et cela a coûté cher au final. Je pense que nous avons le temps de rectifier le tir. Nous allons redoubler d'efforts. Parce que nous voulons être présents aux play offs. C'est notre objectif principal".



Photo : ESAIE NDILOROUIM

Propos recueillis par SAM

### Focus

#### Donald Nze rêve encore des Panthères

Par S.A.M.

APRÈS une pige d'une année à l'USB, Donald Nze a retrouvé les bords de l'Ogooué et la quiétude de Lambaréné. Samedi passé, au terme d'une belle prestation contre le Stade Migovéen et le trophée de "Homme du match" décerné par la Linafp sous le bras, Nze a affirmé qu'il se sent bien. « J'ai retrouvé un

environnement et un club que je connais bien. Tout va bien, les gens étaient heureux de me revoir », a-t-il expliqué. Mais la reprise du championnat ne lui a pas fait oublier qu'il a déjà goûté à la tanière des Panthères. Et qu'il veut y retourner pour les prochaines échéances. « Je sais que je suis suivi par le staff de l'équipe nationale. C'est pour cela, en dehors de l'envie d'offrir des points



Photo : ESAIE NDILOROUIM

Donald Nze recevant son trophée de "Homme du match".

précieux à Pélican, que je voulais réaliser une belle performance aujourd'hui.» Le jeune portier, né en avril 1992, avait été appelé par Jose Camacho en juin 2017. Depuis, il a souvent rejoint l'équipe A. Si son passage à l'USB l'avait fait passer un peu sous les radars, il compte, de toute évidence, profiter de sa nouvelle exposition à Lambaréné pour retrouver la tanière.